

PIZZA

Am 10. Juni versammelten wir, die Eltern der Klasse 1B, uns gemeinsam mit Frau Barth in der Schulküche, um Pizzas mit unseren Kindern vorzubereiten. Wir waren rund 40 Personen, wir hatten viel Spass und ausserdem konnten wir uns besser kennenlernen. An verschiedenen Arbeitsstationen wurde eifrig gewerkt: vom Pizzateig herstellen, über das Schneiden von Käse und Tomaten bis hin zu den anderen Zutaten. Jedes Kind konnte dann mit seiner Familie seine eigene Pizza belegen und so seine ganz individuelle Pizzakreation anfertigen.



El día 10 de Junio los papás del 1º Básico B nos juntamos a hacer pizzas con nuestros niños, junto con la Frau Barth, en la cocina del colegio. Éramos un grupo de 40 personas que lo pasamos muy bien y además nos pudimos conocer más e integrar como apoderados. Hicimos estaciones de trabajo. Unos hacían masas, los otros cortaban el queso, los tomates y así con todos los ingredientes y después cada niño y cada familia pudo armar su propia pizza.





